
COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO IPSEMA 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS

Aos 29 dias do mês de abril (04) do ano de 2024, às 09:30 horas, reuniram-se, de forma presencial, 
para reunião ordinária deste C.I., a Sr. ® Ritiele Cristini Coelho, Josane Maria Sousa Araújo e Artur 
Henrique Magalhães Costa, membros do comitê de investimentos do Instituto de Previdência dos 
Servidores do Município de Açailândia. Josane deu início 
à reunião cumprimentando a todos e passando a palavra à Ritiele, que já havia solicitado para fazer 
uso da mesma. Em conseguinte, Ritiele solicitou para que se procedesse com registro em ata, que em 
virtude do advento e publicação da Lei Complementar n® 017/2024, de 02/04/2024, que trata entre 
outros assimtos da reestruturação da estrutura administrativa e organizacional do IPSEMA, em 
especifico ao que versa em seu art. 21, sobre a alteração da periodicidade das reuniões do Comitê de 
Investimentos, que passaram de reuniões ordinárias bimestrais, para reuniões ordinárias mensais, ouve 
a necessidade de publicação de novo calendário de reuniões do C.I.. Este, englobando apenas o 
exercício de 2024, que é o período em curso até o encerramento da atual gestão para o do biênio de 
2022-2024. Solicitou também que se registre que o calendário de reuniões, conforme já havia sido 
analisado e aprovado pelo próprio Comitê de Investimentos em ocasião anterior, já havia sido 
publicado no DOM/Açailândia, em sua edição n° 1969/2024, do dia 25/04/2024 e no site oficial do 
IPSEMA. E que a primeira reunião mensal ordinária, que estava prevista no calendário para acontecer 
no dia 26/04/2024, foi adiada por o dia 29/04/2024, devido à impossibilidade de participação de um 
de seus membros. Ocasião em que pediu também, que se registre que o respectivo calendário 
Passando a palavra a Sr. ® Josane, a mesma seguiu falando da importância de analisar o fechamento 
financeiro da carteira de investimentos do mês de março de 2024, em seguida Josane sugeriu ao 
comitê de investimentos que debatéssemos a possibilidade de efetuar novos investimentos em fundos 
na XP INVESTIMENTOS, através de realocações e novas entradas, em seguida passou a palavra para 
Ritiele, no qual fez a explanação de como finalizou o primeiro trimestre do ano de 2024, no qual 
fechamos em -0,88%, tendo em vista a meta acumulada para março de 2,66% contra a rentabilidade 
alcançada de 1,78%. Durante a apresentação Josane sugeriu ao comitê que fosse solicitasse junto a 
LEMA a analise quanto a efetuar investimentos em FUNDOS VERTICES no ITAÚ e Investimentos 
na Bolsa, na XP INVESTIMENTOS.
Nada mais havendo a declarar. Eu, Artur Henrique Magalhães Costa, servidor e membro do Comitê de 
Investimentos do IPSEMA, lavrei a presente Ata em três (03) vias de igual teor que passa a ser 
assinada por mim e todos os presentes.
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